

Élections communales 2024

Balle au centre avec une présidence retrouvée

Avec un 5^e siège retrouvé au Conseil communal, dont les 2 sortants réélus, le Centre a revendiqué et retrouvé la présidence de la Commune de Val de Bagnes lors des élections communales de cet automne.

Désigné comme le nouveau président par la majorité de l'assemblée extraordinaire du 14 octobre 2024 à Versegères, Fabien Sauthier continuera son engagement en faveur du bien vivre ensemble, du développement économique, touristique et agricole, de la maîtrise des coûts, et de l'héritage pour nos enfants dans la jeune et grande Commune de Val de Bagnes.

Avec, au tour de la table du prochain Conseil communal, la nouvelle vice-présidente PLR Anne-Michèle Lack, ainsi que de nos élu·es et élus du Centre, mais aussi de personnalités du PLR, d'Entremont Autrement et de l'UDC, il abordera le travail avec confiance et volonté d'agir et de décider pour un avenir serein de Val de Bagnes. L'état d'esprit de Fabien Sauthier vis-à-vis de son nouveau mandat est le suivant : « La confiance est le ciment qui unit un élu à ses citoyens. Elle est essentielle pour établir une relation de proximité et de transparence. »

Dans les mois à venir, le nouveau président souhaite travailler dans la sérénité au sein du nouveau Conseil communal, répartir les tâches équitablement et les représentations communales selon les responsabilités des dicastères. Il compte aussi assurer l'efficacité des interactions et des collaborations avec le Conseil général et maintenir un lien respectueux avec ces élu·es et élus du pouvoir législatif.

Le comité du Centre Val de Bagnes se dit très satisfait du travail réalisé et des objectifs atteints dans le cadre des élections communales 2024, soit d'avoir récupéré la majorité à l'exécutif communal, d'avoir pu revendiquer la présidence grâce aux résultats des élections, d'avoir réussi à maintenir ses acquis de majorité au Conseil général et d'avoir pu reconduire le poste de juge communal.

Le comité s'engage aussi à soutenir les élu·es centristes, notamment par des rencontres régulières, pour que ce succès s'inscrive dans la durée.

Les membres du comité continueront à se mobiliser pour les prochaines échéances politiques, à savoir les élections cantonales du 2 mars 2025.

Vous avez envie de vous engager pour Val de Bagnes et de rejoindre notre comité ? Prenez contact via notre site lecentre-valdebagnes.ch.

Ensemble, par tous les temps.

[#valdebagnes](https://www.instagram.com/valdebagnes)

[#electionscommunales2024](https://www.instagram.com/electionscommunales2024)

[#LeCentre](https://www.instagram.com/lecentre)